



Hebdomadaire étudiant Vol 2 No 26

Aller au pèlerinage, pourquoi?

Dans moins de deux semaines, tu prendras la route pour participer au pèlerinage. Mais peut-être n'es-tu pas encore décidé à la prendre cette route! Peut-être cherches-tu encore les raisons pour lesquelles tu entreprendrais cette marche de quinze milles. Cette attitude est naturelle. Créature libre, l'homme a besoin pour agir de motifs qui déterminent sa volonté.-

Permetts-moi ici d'essayer de répondre à cette question que tu te poses. Tout d'abord, rapelle-toi bien que ce pèlerinage tu ne dois pas l'entreprendre pour faire plaisir aux dirigeants; ceux-ci ne travaillent pas pour eux. Tu ne dois pas l'entreprendre par peur d'être mal vu si tu demeures ici. On t'a à plusieurs reprises répété qu'aucun jugement ne serait porté sur ceux qui ne participeront pas au pèlerinage, car bien des raisons personnelles peuvent entrer en jeu pour motiver ce refus.

Ce pèlerinage, tu peux d'abord le faire pour toi-même, car nous avons tous besoin de la miséricorde de Dieu et les sacrifices qu'impose cette marche de la prière t'aideront certainement à l'obtenir. Ce pèlerinage, tu peux ensuite le faire pour les autres: " pour ceux qui n'osent plus marcher parce qu'ils ont perdu courage; pour ceux qui ne veulent plus marcher parce qu'ils ont perdu la foi; pour ceux qui marchent péniblement dans la souffrance afin qu'ils ne s'arrêtent pas."

Bref, ce pèlerinage, tu peux le faire parce que c'est un moyen de remplir ton devoir de chrétien, un moyen différent de ceux qu'on met habituellement à ta disposition, un moyen qui correspond particulièrement à ton esprit de jeunesse. Cela va, bien sûr, te demander des sacrifices, mais le service de Dieu n'est pas de tout repos.

Ces raisons te paraissent-elles suffisantes pour te décider à faire le pèlerinage? Si oui, tu seras sur la route le matin du 2 mai... à moins qu'une marche de quinze milles fasse peur à un jeune homme plein d'énergie et de jeunesse comme toi.

Jean-Eudes Hébert

Philo II.

ACTUALITE DES BELLES-LETTRES:

- Camille, y paraît que tu joues de la 'guitare' toi aussi?
- Pis Jack, ça fait-y Mal?...
-J.-M. M. n'aime pas se faire dire qu'il fausse.
- R.L. est très difficile sur les Blind Dates, hein Ben?
- Robert R. est venu nous voir pour une journée. Maintenant il sort avec quatre filles !!!
- On dit qu'Atholville a bu de l'eau vers les 11 hrs p.m. Pas vrai Monsieur J.-C. ???
- Denis jouait de la guitare sur le perron...la parenté était dans la maison.
- "It won't be long, yeah, yeah,..." Jean-Claude S.

Jean Reccues.

ACTUALITES(PHILOSOPHAT):

- Maître Babin écoutait à sa fenêtre perché
Son 'heume' des compliments lui débiter :
"Michel, que vous paraissent bien dans ce grillage
Si votre ramage égale votre plumage,
Vous êtes sans contredit de ce collège
Mon hôte le plus cher."
Et Michel d'entonner de sa voix grêle:
"Amenez-moi des roses Mademoiselle..."
L' "heume" enthousiasmé suggéra
C'est un lunch que mérite pareille voix
Dis moi où est mon char
Et je t'emmène au Danny's manger une couenne de lard...
- Léon: "Je suis ton frère nourricier"
Jean-Paul dit "Poudrier" ; "Payes-moi un lunch."
Lavabendy.

AMOUR DE COLLEGE:

- On dit que dans les milieux bien informés,
Qu'un certain gars surnommé Monseigneur,
Elève sérieux et très cultivé,
Courait les jucons pour sauver son honneur.
- Malgré ses manières de grand 'Don Juan',
Il eût recours à un de ses amis;
Car il n'avait pas assez de talents.
Paul lui présenta la belle Jachie...
- A sa vue, il en est devenu fou,
Et il ne pense qu'à elle depuis ce temps.
J'espère qu'elle saura secouer ce grand mou,
Car il en a besoin depuis longtemps.

Sauveteur Désinvolte.

Responsable: Guy Lemieux.
 Directeur: Jean-Rhéal Légère.
 Caricaturiste: Jean Bouchard.
 Dactylographe: François Godin.